

## Une nouvelle marche pour la rando aveyronnaise P.3

### LE FAIT DU JOUR

3  
CENTRE PRESSE  
VENDREDI 27 AVRIL 2018

# Loisirs Une nouvelle vitrine pour le comité départemental de randonnée

Mis en ligne récemment, le nouveau site internet du comité départemental de la randonnée pédestre est le fruit de nombreuses heures de travail. Ses concepteurs ont voulu créer un outil aussi bien pratique qu'agréable à utiliser.

Plus de 6 500 kilomètres de sentiers balisés à travers l'Aveyron, l'un des premiers départements de France en terme de licenciés et pas de vitrine numérique digne de ce nom. Récemment, le comité départemental de la randonnée pédestre a donc mis en ligne son nouveau site internet ([www.randonnee-aveyron.fr](http://www.randonnee-aveyron.fr)) « pour remplacer l'ancienne version qui était obsolète », se réjouit Michel Longuet, président du comité.

La présentation officielle de ce nouveau site internet a eu lieu hier au conseil départemental. À cette occasion, Michel Longuet a rappelé que cette interface est née « de la volonté commune des acteurs du tourisme, du conseil départemental et du comité de randonnée de proposer un outil clair pour promouvoir la pratique de la randonnée ». Après six mois de réflexions, plus de 700 heures de travail partagées entre les bénévoles et techniciens du comité, le site internet a pu être lancé.

#### Vingt-quatre topo-guides

Jean-François Trichard, gérant de la société Ricochets, a mis au point l'interface numérique du comité départemental de la randonnée pédestre. Une enveloppe de 17 000 € a été consacrée pour la création du nouveau site. Une nécessaire modernisation quand on sait que « les nouveaux



Les responsables du comité départemental de la randonnée pédestre en Aveyron, autour côtés de Jean-François Galliard.

Photo P.H.

usages créent une révolution dans l'activité de la randonnée, souligne Michel Longuet. Il y a quelques années, il était nécessaire d'avoir avec un topo-guide papier pour suivre un itinéraire. Aujourd'hui, de nombreux outils permettent de se passer d'une carte sur papier, même si cela reste toujours utile. »

#### Attractivité

« D'autres randonnées et de nouveaux descriptifs seront ajoutés par la suite, assure Lionel Vidal, technicien auprès du comité. Ce site sera mis à jour régulièrement. Les itinéraires de grande randonnée sont également en ligne. Par ailleurs, les topo-guides mis en li-

gne sont associés aux restaurants, aux hébergements qui se trouvent le long du chemin. Tout comme les sites remarquables et vernaculaires qui jouxtent les chemins. Les adresses et contacts apparaissent ainsi d'un simple clic (lire ci-dessus).

Autre nouveauté : une lettre d'information sera envoyée tous les dimanches aux abonnés pour leur permettre de découvrir l'actualité liée à la pratique de la randonnée, les rendez-vous et la vie du comité.

Et puis, comme le rappelle le président du conseil départemental

Jean-François Galliard, cette « vitrine numérique pour le comité l'est également pour l'Aveyron et ses visiteurs ». « La randonnée revêt une importance particulière pour notre département. Elle participe à son attractivité », poursuit-il.

À l'heure où le département s'apprête à accueillir un nombre important de touristes, Jean-François Galliard espère ainsi que ce site internet « permettra de faire le lien entre la randonnée et les sites remarquables de notre département ».

PH.L.

#### En chiffres

- ➔ 64 associations composent le comité départemental de la randonnée pédestre.
- ➔ 3 700 licenciés adhérents au comité.
- ➔ 120 baliseurs et deux techniciens assurent l'entretien des chemins.
- ➔ 26 topo-guides sont édités par le comité. En 2017, 13 100 ouvrages concernant l'Aveyron ont été vendus en France.
- ➔ 4 200 écoliers ont reçu, en 2017, une formation dans le cadre de « Un chemin, une école ».
- ➔ 65 animateurs brevetés sont membres du comité.
- ➔ 1 calendrier annuel et départemental propose des randonnées tous les dimanches.
- ➔ 6 formateurs fédéraux.
- ➔ 5 600 heures, soit l'équivalent de 3,5 temps plein, ont été consacrées par les bénévoles l'organisation du comité.

**« Cette vitrine numérique pour le comité départemental de la randonnée pédestre l'est également pour l'Aveyron et ses visiteurs (...) Ce site permettra de faire le lien entre la randonnée et les sites remarquables de notre département. »**

Jean-François Galliard, président du conseil départemental.